



Compte rendu 4ème manche du championnat de France des Rallyes Routiers (Rallye dans le Morvan)

Un bon Rallye pour moi, après un début de saison mitigé,
je retrouve les avants poste.

2ème Scratch de jour et 3ème de nuit, je termine 2ème au
Scratch générale Elite sur ce Rallye.

Je continu ma remonté au générale, je suis 4ème au
championnat de France Elite et 3ème en Top Sport.

Je tiens à remercier tous mes partenaires,
et rendez-vous
au Rallye du Dourdou le 13 et 14 Juillet



—Crédit Mutuel—

